

# かめっ子だより No.22

令和7年5月27日  
八尾市立亀井小学校  
校長 柴山 八寿夫

## 小・中9年間を見据えた教育活動を！ 亀井中学校区交流会

21日（水）、亀井中学校で校区交流会がありました。小中一貫教育の取組みでもあり、亀井中学校、竹淵小学校、亀井小学校の教職員が集まり合同で研修を行いました。

内容は、①授業公開 ②救命救急講習 ③校区交流 の3つ。

授業公開は中学1年生の4クラスが対象で、理科・英語・数学・国語の授業でした。3月に卒業した子どもたちが頑張っている姿を見ることができましたが、生徒たちは廊下にいる小学校の先生が気になって気になって…。

救命救急講習では、アレルギー対応と心肺蘇生法を学びました。心肺蘇生法は毎年消防署の方に来ていただいて実施しているのですが、この日は教職員だけで行い、中学校区で共通認識を図りました。

校区交流は、学力向上委員会（国語・算数数学・英語）・健康教育体育委員会・生活指導委員会（児童生徒交流・生活指導）・人権教育委員会（人権教育・特別支援教育）・養護栄養部・事務部に分かれて、各校の取組みや課題について協議しました。

中学校区の特色を生かして「めざす子ども像」の達成に向けて、小学校と中学校での9年間連続した学びを行うために、様々な取組みを行ってまいります。



## 普段は入れない裏側にも潜入！ 龍華コミセン・図書館を見学

3年生はただ今、社会科で「たんけん、はっけん、わたしたちのまち」の単元を学習しています。“公共施設の役割”という内容があり、その一環として社会見学を計画し、22日（木）に龍華コミュニティセンターと龍華図書館に行ってきました。

図書館は実際に活用している子が多く、よく知っており、説明していただいた担当の方も驚いておられました。書架庫や返却ポストの裏側など普段は入れない場所にも案内していただき、子どもたちは興味津々でした。

コミュニティセンターでは、大人向けの講座がたくさん開設されていて、学習室や茶室、調理室などいろんな部屋を見学させていただきました。陶芸教室には受講されている方がおられたのですが、快く部屋の中に入れていただき、子どもたちにお話をさせていただきました。

忙しい中、社会見学を受け入れてくださり、本当にありがとうございました。



《返却ポストの裏側》